

Summary of Investment Portfolio as at March 31, 2025 Aperçu du portefeuille au 31 mars 2025

RBC Indigo International Equity Index Fund (formerly, HSBC International Equity Index Fund)
Fonds indiciel d'actions internationales Indigo RBC (auparavant, Fonds indiciel en actions internationales HSBC)

SECTOR MIX RÉPARTITION SECTORIELLE	Percentage of Net Asset Value Pourcentage de la valeur liquidative
Financials / Services financiers	23.4%
Industrials / Produits industriels	17.7%
Health Care / Soins de santé	12.1%
Consumer Discretionary / Produits de consommation discrétionnaire	10.4%
Consumer Staples / Produits de consommation courante	8.2%
Information Technology / Technologies de l'information	8.0%
Materials / Matières	5.7%
Communication Services / Services de communication	5.0%
Energy / Énergie	3.7%
Utilities / Services publics	3.3%
Real Estate / Immobilier	1.9%
Cash & Equivalents / Trésorerie et équivalents de trésorerie	0.6%
Total / Total	100.0%
GEOGRAPHIC MIX RÉPARTITION GÉOGRAPHIQUE	Percentage of Net Asset Value Pourcentage de la valeur liquidative
Japan / Japon	21.5%
United Kingdom / Royaume-Uni	14.4%
France / France	11.2%
Switzerland / Suisse	10.4%
Germany / Allemagne	10.0%
Australia / Australie	6.4%
Netherlands / Pays-Bas	4.6%
Sweden / Suède	3.7%
Spain / Espagne	3.0%
Italy / Italie	2.9%
Denmark / Danemark	2.4%
Hong Kong / Hong Kong	2.1%
Singapore / Singapour	1.7%
Finland / Finlande	1.0%
Israel / Israël	0.9%
Ireland / Irlande	0.8%
Belgium / Belgique	0.8%
Norway / Norvège	0.7%
New Zealand / Nouvelle-Zélande	0.3%
Austria / Autriche	0.2%
Luxembourg / Luxembourg	0.2%
Portugal / Portugal	0.1%
Chile / Chili	0.1%
Macau / Macau	0.0%
China / Chine	0.0%
Poland / Pologne	0.0%
Cash & Equivalents / Trésorerie et équivalents de trésorerie	0.6%
Total / Total	100.0%

Summary of Investment Portfolio as at March 31, 2025
Aperçu du portefeuille au 31 mars 2025

RBC Indigo International Equity Index Fund (formerly, HSBC International Equity Index Fund) (continued)
Fonds indiciel d'actions internationales Indigo RBC (auparavant, Fonds indiciel en actions internationales HSBC) (suite)

TOP 25 HOLDINGS LES 25 PLACEMENTS LES PLUS IMPORTANTS	Percentage of Net Asset Value Pourcentage de la valeur liquidative
SAP SE	1.6%
Nestle SA	1.6%
ASML Holding NV	1.5%
Roche Holding AG	1.4%
AstraZeneca PLC	1.3%
Shell PLC	1.3%
Novo Nordisk A/S, Class B	1.3%
Novartis AG	1.3%
HSBC Holdings PLC	1.2%
Siemens AG	1.0%
LVMH Moët Hennessy-Louis Vuitton SE	1.0%
Toyota Motor Corporation	1.0%
Commonwealth Bank of Australia	0.9%
Sony Group Corporation	0.9%
Mitsubishi UFJ Financial Group Inc.	0.9%
Unilever PLC	0.9%
Allianz SE	0.9%
TotalEnergies SE	0.8%
Deutsche Telekom AG	0.8%
Sanofi	0.7%
Schneider Electric SE	0.7%
Air Liquide SA	0.6%
BHP Group Limited	0.6%
Hitachi Limited	0.6%
Airbus SE	0.6%
Total of Top 25 Holdings / Total des 25 placements les plus importants	25.4%

Effective April 17, 2025, the RBC Indigo International Equity Index Fund, was transitioned to a fund managed by RBC Global Asset Management Inc. (RBC GAM Inc.) and was renamed the RBC International Equity Index Fund. For more information about the RBC International Equity Index Fund, please visit rbcgam.com/regulatorydocuments.

Le 17 avril 2025, le Fonds indiciel d'actions internationales Indigo RBC est devenu un fonds géré par RBC Gestion mondiale d'actifs Inc. (RBC GMA Inc.) et a été renommé Fonds indiciel d'actions internationales RBC. Pour en savoir plus sur le Fonds indiciel d'actions internationales RBC, veuillez consulter le site rbcgam.com/documentsreglementaires.

The summary of investment portfolio may change due to ongoing portfolio transactions in the Fund. Any geographic mix tables presented are based on country of domicile.

L'aperçu du portefeuille pourrait varier en fonction des opérations de portefeuille effectuées dans le cadre de la gestion du Fonds. Tous les tableaux de répartition géographique présentés sont établis en fonction du pays de domicile.

RBC Indigo Asset Management Inc. is the manager and primary investment advisor for the RBC Indigo Mutual Funds and the RBC Indigo Pooled Funds (collectively, the "RBC Indigo Funds"). Royal Mutual Funds Inc. is the principal distributor of the Investor Series, Investor T Series, Premium Series and Premium T Series of the RBC Indigo Mutual Funds, which are also distributed through authorized dealers. The RBC Indigo Pooled Funds are available for investors who (i) have entered into an agreement with RBC Indigo or an authorized representative, (ii) have an account with an Order Execution Only dealer or any other dealer that does not make a suitability determination, or (iii) who are enrolled in a dealer-sponsored "fee-for-service" or "wrap" program and who are subject to an annual asset-based fee. Commissions, trailing commissions, management fees, investment management fees and expenses all may be associated with mutual fund investments. Please read the prospectus, Fund Facts, applicable account opening documentation and any other disclosures before investing. RBC Indigo Funds are not guaranteed or covered by the Canada Deposit Insurance Corporation, Royal Bank of Canada or any other government deposit insurer or financial institution, their values change frequently and past performance may not be repeated. For RBC Indigo Funds that are money market funds, there can be no assurance that those funds will be able to maintain their net asset value per security at a constant amount or that the full amount of your investment in the fund will be returned to you.

Where overseas investments are held, the rate of currency exchange may cause the value of such investments to go down as well as up. Investments in emerging markets are by their nature higher risk and potentially more volatile than those in established markets. Economies in emerging markets generally are heavily dependent upon international trade and, accordingly, have been and may continue to be affected adversely by trade barriers, exchange controls, managed adjustments in relative currency values and other protectionist measures imposed or negotiated by the countries with which they trade. These economies also have been and may continue to be affected adversely by economic conditions in the countries in which they trade.

RBC Indigo Asset Management Inc. is a wholly owned subsidiary of, but separate entity from, Royal Bank of Canada.

® / ™ Trademark(s) of Royal Bank of Canada. Used under license. © RBC Indigo Asset Management Inc. 2025

RBC Gestion d'actifs Indigo Inc. agit à titre de gestionnaire et de conseiller en placement principal des Fonds communs de placement Indigo RBC et des Fonds en gestion commune Indigo RBC (collectivement, les « Fonds Indigo RBC »). Fonds d'investissement Royal Inc. agit à titre de placeur principal de la série investisseurs, de la série investisseurs, série T, de la série privilèges et de la série privilèges, série T des Fonds communs de placement Indigo RBC, lesquels sont aussi offerts par l'entremise de courtiers autorisés. Les Fonds en gestion commune Indigo RBC sont offerts aux investisseurs qui i) ont conclu une entente avec Indigo RBC ou un représentant autorisé, ii) détiennent un compte auprès d'un courtier qui n'est qu'un exécutant ou de tout autre courtier n'évaluant pas la convenance, ou iii) participent à un programme « sur honoraires » ou à un programme « intégré » offert par un courtier, et sont assujettis à des frais annuels fondés sur l'actif. Un placement dans un fonds commun de placement peut donner lieu à des commissions de courtage, des commissions de suivi, des frais de gestion, des frais de gestion de placements et d'autres frais. Veuillez lire le prospectus, l'Aperçu du fonds, les documents applicables relatifs à l'ouverture d'un compte ainsi que d'autres documents d'information avant d'investir. Les Fonds Indigo RBC ne sont pas garantis ou couverts par la Société d'assurance-dépôts du Canada, la Banque Royale du Canada ou un autre organisme d'assurance-dépôts gouvernemental ou établissement financier, leur valeur change fréquemment et les rendements passés ne sont pas nécessairement une indication des rendements futurs. En ce qui concerne les Fonds Indigo RBC qui sont des fonds du marché monétaire, rien ne garantit que ces fonds pourront maintenir leur valeur liquidative fixe par part ou que le plein montant de votre placement dans de tels fonds vous sera remboursé.

Si vous détenez des placements étrangers, le taux de change peut faire fluctuer leur valeur. Les placements dans des marchés émergents sont, par nature, généralement plus risqués et volatils que les placements dans des marchés développés. Les économies émergentes sont généralement très dépendantes du commerce international et, en conséquence, elles sont très vulnérables, et pourraient continuer à l'être, aux barrières commerciales, aux contrôles des changes et aux interventions sur les marchés des devises ainsi qu'à toutes autres mesures protectionnistes imposées ou négociées par les pays avec lesquels elles ont des échanges commerciaux. Elles sont également vulnérables, et elles pourraient continuer à l'être, à la conjoncture économique dans les pays avec lesquels elles ont des échanges commerciaux.

RBC Gestion d'actifs Indigo Inc. est une filiale en propriété exclusive, mais une entité distincte de la Banque Royale du Canada.

® / ™ Marque(s) de commerce de la Banque Royale du Canada, utilisée(s) sous licence. © RBC Gestion d'actifs Indigo Inc. 2025

